

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **L'AFHT lance sa plateforme électorale fédérale 2025**

### **L'association demande à tous les partis de s'engager à soutenir les entreprises des communautés frontalières**

**OTTAWA, 4 avril 2025** – Aujourd'hui, sur la Colline du Parlement, l'Association frontière hors taxes (AFHT) a officiellement lancé sa plateforme électorale fédérale 2025, appelant tous les partis politiques à adopter des mesures urgentes pour soutenir le secteur des boutiques hors taxes aux frontières terrestres du Canada et les communautés qui en dépendent.

« Ces entreprises sont en crise, » a déclaré Barbara Barrett, directrice générale de l'AFHT. « Elles dépendent entièrement du trafic transfrontalier et avec la montée des menaces tarifaires et la diminution des déplacements, elles sont les premières et les plus durement touchées. Sans soutien, nous perdrons des entreprises familiales de longue date qui contribuent à soutenir l'économie des régions frontalières. »

Les boutiques hors taxes terrestres du Canada sont des entreprises 100 % axées sur l'exportation. Elles mettent en valeur les produits canadiens, maintiennent les dollars dans le pays et jouent un rôle économique essentiel dans les petites villes frontalières. Cependant, elles font face à des pressions croissantes – notamment des règles fiscales désuètes, une reconnaissance incohérente de leur statut d'exportation entre les différents ministères et une vulnérabilité accrue face aux mesures commerciales des États-Unis.

Avec l'intensification des menaces tarifaires, ces entreprises et leurs communautés environnantes sont durement et rapidement touchées par la baisse du trafic transfrontalier. Un sondage récent de l'industrie révèle qu'un tiers des boutiques hors taxes terrestres du Canada risquent de fermer d'ici quelques mois si aucune mesure n'est prise.

**La plateforme de l'AFHT appelle tous les partis fédéraux à adopter les trois recommandations suivantes :**

- **Soutien financier ciblé** : Mettre en place un programme d'aide pour les entreprises durement touchées par l'instabilité du commerce transfrontalier.
- **Directive ministérielle** : Veiller à ce que tous les ministères fédéraux reconnaissent de façon cohérente le statut d'exportation des boutiques hors taxes.
- **Harmonisation de la taxe d'accise** : Moderniser les politiques fiscales pour rétablir des conditions équitables avec les États-Unis.

« Ce ne sont pas des demandes exagérées, » ajoute Barrett. « Ce sont des mesures simples et réalisables qui permettront de préserver des emplois, de garder les dollars au Canada et de stabiliser nos communautés. »

L'AFHT poursuivra ses démarches auprès de tous les partis fédéraux et des parties prenantes pour s'assurer que ces priorités soient incluses dans les plateformes électorales en vue des élections de 2025.

**Regardez la conférence de presse [ICI](#).**

*L'Association frontière hors taxes est l'association nationale représentant les 32 boutiques hors taxes terrestres du Canada. Sa mission est de promouvoir le développement et la réussite du secteur hors taxes terrestre en agissant comme porte-parole, défenseur et ressource pour ses membres.*

**Pour plus d'information, veuillez contacter :**

Barbara Barrett

[bbarrett@dfa.ca](mailto:bbarrett@dfa.ca)

343.998.8906